



Championnats départementaux d'athlétisme : première compétition... premier titre!!!!

publié le 08/10/2015

L'année ne pouvait pas mieux commencer !

Mercredi 07 octobre, plus 800 élèves étaient présents, sur le stade René Gaillard de Niort, pour représenter leur collège lors des championnats départementaux d'athlétisme. Et ils étaient là, nos sportifs de Jean Vilar : une huitième place pour l'équipe minimes (sur 46 équipes présentes)... et l'équipe des benjamins/benjamines décroche le titre !! (62 équipes présentes !) Mais surtout, une attitude exemplaire empreinte de bonne humeur, malgré l'attente parfois très longue entre deux épreuves ! Bravo pour tout cela !

En pièce jointe à cet article, le détail des résultats.

Document joint

 [resultats_athletisme_automnal](#) (Excel de 11.5 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.